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10 月 29 日(金)の予定 

休会（クラブ定款） 

11 月 5 日(金)の予定 

R 財団特集 
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委員長/永田利行  

副委員長/籾山志基 

委員/土屋 眞峯 越場 飯嶌 

２０２１－２０２２年度会報 

会長／福田雅春 幹事／舘島 豪 

事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30～ 

 

通常例会        ホテル・ブエナビスタ 

司会           眞峯会場監督委員長 

点鐘 12:30             福田会長 

ロータリーソング「我らの生業」斉唱 

【ゲスト】 

米山奨学生 エミルセ・ロサフレテ・カリナ様 

≪新会員入会式≫  

会長よりバッヂの贈呈 

☆手島直樹君 SMBC

日興証券松本支店長 

北澤会員（推薦者）よ

り紹介 

よろしくお願いします。 

 

第 1 回米山功労者感謝状授与 

百瀬敏男会員 

 

 

 

 

 

会長挨拶   福田会長 

 先日いいことがありまし

た。私は火曜日には望月さん

の経営するウエストピーク

に練習に行くのですが、この

日も練習した後財布を置き

忘れて帰ってしまったのです。財布にはクレジットカ

ード、運転免許証など大事なものがたくさんありまし

た。しかし気が付いたのは１時間３０分後。祈りなが

らウエストピークに行ったら、届いていました。とっ

てもいい人に拾われて双方笑顔で挨拶をしました。さ

すが望月さん。お客さんにもロータリーの精神がいき

わたっていました。さすがです。 

昨日から司法修習生が私の事務所に来ています。１

２月７日まで２カ月間面倒を見ることになります。司

法修習生は、司法試験に受かった人で裁判所、検察官、

弁護士のところを１年間でわたり研修をすすめてい

きます。私は無報酬どころか、飯は常におごります。

一方修習生は給料をもらっています。なぜそんなこと

をするのか。これは普通の企業も同じことです。一か

らお金を払って教えるのはなぜか。人はされたことを

返すからです。司法修習生も会社の新人も、親切に接

すればその分返してくるのです。そうして社会が発展

します。ここまで社会が発展したということは，人間

はその親切を増幅する能力があるのだと思います。 

考えてみれば，米山奨学生も同じだと思います。奨

学生がロータリーの世話になって、社会に出て人に親

切にして、世界平和を実現するのだと思います。米山

梅吉さんはなんとロマンのあることを計画したこと

か。今日はエミルセさんの講話です。 

幹事報告              舘島幹事

１．次週１０月１５日は、ホテルブエナビスタにて通 

常例会「外来者講演」です。 

２．中信第一グループ会員セミナー及びＩＭが１１月

２０日（土）白馬ロータリークラブのホストで開催 

３．例会変更については、引き続き感染予防の観点か

ら現在どのクラブでもビジター受付は実施されて

いません。ご了承ください。 

出席委員会報告           村山委員 

本 日10月15日 欠席9名   出席率約68.96％ 

前々回 10月 1日 修正欠席 2名 出席率約 93.11％ 

ニコニコＢＯＸ報告          望月副委員長 

・ 本日入会させていただきます。よろしくお願い致

します。手島君  

・手島新会員の紹介をさせていただきます。北澤君  

・手島さん、歓迎します。福田君  

・手島会員ご入会おめでとうございます。エミル  

セさん初めての卓話よろしくお願いします。舘島君  

・米山月間でエミルセさんに卓話をしていただきます。 

私事ですが、１０月１日より代表取締役社長から会長に

交代しました。また１日は松本市優良工事表彰を頂き

大変ありがたく思っています。これからも皆様のご指導

よろしくお願いします。百瀬正容君 

〔何となく〕籾山君   

〔会報写真掲載〕中田君、飯嶌君、眞峯君、百

瀬敏男君、土屋君、福田君  

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

司会                百瀬敏男プログラム委員 

【米山特集】百瀬正容米山奨学委員長 

米山月間ということで、先日ロータリー米山奨学事

業 豆辞典を全会員に配布してありますので御目通し
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下さい。また大口寄付者を今

年度内の中であと 1 名～2 名

お願いしたいと思います。8

月 28 日(土)米山地区セミナ

ーの中で、第 2600 地区米山

学友のグエン･ティベットチ

ンさんの講演がありました。その時のテーマは｢ロータ

リー奨学金をもらうことで生活と勉強の変化｣でした。

奨学金をもらうことでの生活の変化、奨学金について

感じたことのような内容での講演をいただきました。

オンラインでの講演でしたが、大変 勉強になりました。 

私事で会社の方は社長を交代しましたが、ロータリ

ー活動始め会社、業界等 他のことも引き続きしっかり

と活動していければと思っていますので、さらなるご

指導を賜りますようお願いします。 

米山奨学生：エミルセ・ロサフレテ・カリナ様 

私の出身はドミニカ共和

国、年齢は 28 歳です。ドミ

ニカ共和国はカリブ海に浮

かぶ島国です。島の名前は

エスパニョーラ島で、東側

がドミニカ共和国、西側に

はハイチがあります。プエルトリコやキューバにも

近いです。人口は 1,000 万人以上です。私が生まれ

たのはサンティアゴ・デ・ロス・カバジェーロスで、

国の中心に位置することから「シウダー・コラソン」

とも呼ばれています。サンティアゴには、修復の英

雄たちにちなんだこの美しいモニュメントがあり

ます。このモニュメントは、独立 100 周年を記念し

て作られたものです。私たちドミニカ人は野球が大

好きです。これは私たちの国技です。リセイという

チームは 1907 年に誕生し今もあります。読売ジャ

イアンツが誕生したのは 1934 年です。 

私の国の代表的な音楽は、メレンゲとバチャータ

です。バチャータは、ドミニカ共和国で生まれたダ

ンサブルな音楽で、アーバン・フォークロアと呼ば

れるジャンルです。リズミカルなボレロから派生し

たもので、キューバのソンやメレンゲなど他のスタ

イルの影響を受けていると考えられます。メレンゲ

はアドレナリンで作られた音楽です。速くて楽しい、

パーティー向きのリズム

です。ドミニカ共和国の

国民的な音楽ですが、カ

リブ海地域の他の国々で

も、非常に献身的に受け

入れられています。 

ドミニカ共和国の伝統料理は、ご飯、豆、肉です。

とても美味しいです。国のカーニバルは、2 月の毎

週日曜日に開催されます。ドミニカ人はとても陽気

で親切です。お互いに抱きしめ合うこと、愛するこ

と、他人を尊重することが好きです。 

ドミニカ共和国と日本の違い。代表するダンスは

バチャータとメレンゲで、日本の伝統舞踊は日本舞

踊と呼ばれる踊りです。通貨はペソで、日本は円で

す。ドミニカ共和国では雪が降りません。また一年

中暑いです。日本では一年に四季があります。公用

語はスペイン語で、果物は非常に安く、日本では高

価です。ドミニカ共和国は一つの島をハイチと共有

していますが、日本列島には日本以外の国はありま

せん。日本の近代性について私が気づいたことは、

都市がつながっていることです。有名な「新幹線」

で長距離を移動できるのは印象的です。また、日本

の文化の特徴として、子供の頃から市民としての価

値観を身につけていることから、非常にクリーンな

都市でもあります。日本とドミニカ共和国の違いは

間違いなく、特にアジアの国の住人の市民意識と教

育の違いは有名です。前衛的な都市である東京は、

首都のサントドミンゴよりも発展しています。ドミ

ニカ共和国の地域では、中間所得層と貧困層が存在

し、日本では中間所得層が存在します。最終的に、

日本は、プロ・ビジネス経済に基づいた先進国であ

りながら、文化的伝統、特に市民意識と国民の教育

に基づいた伝統を維持することが可能であること

を示す例であり続けています。  

私の研究テーマは、若いマウスと年老いたマウス

を使い、ランニングなどの運動が筋衛星細胞や遺伝

子発現にどのような影響を与えるかの比較するこ

とで、これらの結果で理学療法において高齢者に安

全で効率的な運動を提供することが目標です。 

今の私の夢は日本語と日本文化の両方について

知識を深め、松本のリハビリテーションセンターで

アルバイトをして、そこで仕事の方法論を学び、習

得することです。そして将来的には、大学院で得た

知識と合わせて ドミニカ共和国の人々と共有し、

サンティアゴ・デ・ロス・カバリェロス市にある

PUCMM 大学の教師になりたいです。 

日本は素晴らしい国で、人々はとても礼儀正しく、

とても清潔で、食べ物、交通機関、すべてが素晴ら

しいです。私にとって、日本での生活は素晴らしい

もので、人生の価値、教育、他者への敬意について、

私たちが多くを学ぶべき国だと思います。 

【点鐘 13：30】           福田会長 


